
Regresaron  los  bomberos  que
ayudaron en los incendios de
San Luis: “Realmente es muy
sacrificado”
6 octubre, 2021

Así  expresó  el  presidente  de  Bomberos  Voluntarios  de  San
Carlos.

Este martes cerca de las 18 horas, regresaron al Valle de Uco
los bomberos voluntarios de Tunuyán y San Carlos que habían
viajado a colaborar con los incendios en San Luis.

Los efectivos habían partido el domingo en la madrugada para
hacerse presente y combatir el fuego en diferentes puntos de
la provincia vecina sobre todo en las zonas más afectadas
como: Balde de Escudero (departamento de Junín), en el extremo
norte del territorio puntano; cercanías de Santa Rosa y Quines
(departamento de Ayacucho).
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Pablo Ruiz, presidente del Cuartel de Bomberos de San Carlos
dialogó con este medio y destacó la noble labor llevada a
cabo.  “Carmen  Gauna,  jefa  del  cuartel  sancarlino  y  Pablo
Tejeda,  presidente  de  Bomberos  Voluntarios  de  Tunuyán  han
estado a cargo de efectivos en representación del Valle de
Uco.  Hemos  sido  solicitados  porque  tenemos  gente  con
experiencia  para  eso”.

“Queremos  resaltar  que  desde  Nación  hemos  sido  convocados
porque Mendoza hace un buen trabajo en el tema forestal. San
Luis y Córdoba son provincias que tienen muchos problemas
forestales- tienen otra extensión y vegetación-.  La gente
nuestra reemplazó a las brigadas de San Juan, y ayer mismo
comenzaron  a  llegar  las  máquinas  pesadas  para  hacer
cortafuegos  en  San  Luis  pero  según  las  noticias,  con  los
vientos, los incendios continúan por lo tanto iban a solicitar
apoyo a la provincia de Mendoza pero eso se iba a evaluar”,
agregó Ruiz..

Por otra parte, el presidente detalló: “En el campo de San
Luis hay un gran desgaste ya que se trabaja con pala y zapa a
diferencia de Mendoza que trabajamos con agua y con otros
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elementos más livianos; por lo tanto ha sido un trabajo más
duro el que han hecho los bomberos voluntarios. Comenzaban a
trabajar a las 9 horas y se terminaba a las 18. Se descansaba
en el mismo campo y regresaban a una carpa. Realmente es muy
sacrificado. Es algo muy lindo por valorar de nuestro Valle de
Uco”.
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